

絆

186号



衆議院議員

桜田よしたか

日本！この国を強い国に！
～国・地域・家族を守る～



戦後 70 年日本の平和をどのようにまもるか？

☆憲法違反！？そんなことはありません(再掲)。

国会では連日「安全保障法制」の議論が続いております。一部の学者や野党からは、集団的自衛権行使の容認については、「憲法違反」では！？との批判があがっております。しかし、昭和34年に下された「砂川事件」の最高裁判決では、“憲法9条は我が国が主権国としてもつ固有の自衛権をなんら否定していない”こと、“我が国が自国の平和と安全を維持し、その存立を全うするために必要な措置をとりうることは、国家固有の権能の行使として当然”であるとしております。また、憲法9条には集団的自衛権行使を「禁止」または「制約」する条文規定はありません。

また国連憲章第51条でも、集団的自衛権はすべての国に認められた国際法上の「固有の権利」であり、当用憲法に明記されていなくとも、国連加盟国である我が国が主権国家として集団的自衛権を保有し行使することは当然であると思えます。



7月31日、田久保忠衛教授、日本会議主催の「憲法・安全保障法案研修会」にパネリストの一人として参加。現在の日本を取り巻く国際情勢など活発な議論を展開いたしました。

☆平和安全法制 Q&A

Q 将来的に徴兵制ができるって本当？

A まったくの間違いです。当用憲法の元でも徴兵制は許されません。

安倍総理も政府も自民党も、徴兵制は憲法 18 条が禁じる「苦役」にあたるとして明確に否定しております。そもそも、21 世紀の現代においてまったくの素人を無理やりつれてきて、高度技術の塊である最新鋭の武器を使いこなせるでしょうか？日本を含めた先進 7 か国（日・米・英・仏・独・加・伊）でも徴兵制の国は存在しません。

Q 平和安全法案は「戦争法案」？ですぐにでも戦争になる？

A 悪意のあるレッテル貼りです。多くの国と協力して戦争を防ぎます。

1960 年岸政権の際、安全保障条約改正の際にも「戦争に巻き込まれる」といった主張が大手マスコミを中心に喧伝され、国会を取り巻くデモ活動に繋がりました。しかし、その後今日に至るまで日本が戦争に巻き込まれたのでしょうか？アメリカを中心とした自由主義陣営の一員として、戦争の危険から守られてきたのは歴史的事実です。

Q アメリカの戦争に巻き込まれませんか？

A 絶対にありません。新たな日米合意の中にも、「日本が武力を行使す

るのは、日本国民を守る為に限る」と明確に記載しております。

集団的自衛権の行使は、憲法と平和安全法制で日本独自の厳しいルールを定め、日本防衛のための「新 3 要件」を満たす場合に限っております。仮にアメリカからこの要件に該当しない武力行使の要請があったとしても、拒否するのは当然で、かつての湾岸戦争、イラク戦争のような戦争に自衛隊が参戦することはありません。



国会では、衆参本会議、委員会の他にもさまざまな会合を実施しております。佐藤正久参議院議員、土屋正忠衆議院議員、柴山正彦衆議院議員、田久保忠衛教授と共に、活発な議論を展開いたしました。

☆地元の皆様と

今年は例年とは異なり、通常国会が9月27日まで延長されているため、中々地元の皆様の元へ御挨拶にお伺いすることができず、大変失礼しております。例年にも増して暑い日々が続いておりますが皆様、いかがお過ごしでしょうか？私も多忙な国会日程の合間を見て皆様とお会いできることを楽しみにしております。



柏まつりでは、「かしわに」君と一緒に皆さんの元へ御挨拶。「かしわに」くんもすっかり町の人気者？



我孫子市の神社のお祭りでは星野市長や今井県議とも一緒に御挨拶。

☆地方創生の現場から

安倍政権の目標の一つには、地方が元気に輝く「地方創生」を成し遂げることにあります。私が会長をしている「航空機産業推進議連」では、日本の航空機産業を自動車や電機産業と同じ高い水準の国際競争力を獲得することを目標に活動しております。300万点とも言われる航空機部品（自動車部品の数十倍！）は、大企業ではなく日本全国に存在する実力のある中小企業が主役の産業分野になります。今回、議連では新潟市にある地元の製造企業への訪問と、新潟県知事、新潟市長をはじめとする地方自治体の皆様とも活発に意見交換をしてきました。



泉田新潟県知事、篠田新潟市長を中心に、新潟県の地方創生の観点で様々なご提案を頂きました。地元の千葉県だけでなく、日本全国都市も地方も元気になる政策には、国会議員として大いに応援をしております。



地元の予定があるにも関わらず、新潟市にお集まりいただいた議連の皆様と。航空機産業を盛り上げるためには、全国の議員がスクラムを組んで政策を作りあげることが必要です。今後、「航空基本法」として法律案を提出できるよう議論を加速してまいります。



新潟市では、行政と地元企業が中心となって「NIIGATA SKY PROJECT」と銘打つて独自のジェットエンジンや無人輸送機開発を推進しております。地元の創意工夫で様々なアイデアが溢れることが「産業のタネ」になりましょう。地元の皆様と、中央政界、中央官庁とが協力して新産業を立ち上げられれば良いですね。

☆ふるさと田中みこし祭り開催せまる！

毎年恒例の「ふるさと田中みこしまつり」がやってきます。今年も楽しいイベント盛りだくさんですので、是非皆様お誘い合わせの上、お越しください！

【日時】9月5日（土）

【場所】つくばエクスプレス

「柏の葉キャンパス駅」前

【時間】10時30分～20時

☆市立柏高校吹奏学部、浅草サンバ
仮面ライダーライブショー、神輿渡御、花火等

地元みこし15基が集結! **みこし祭り** 第7回 ふるさと田中

平成27年 **9/5(土)**

AM10:30~PM8:00
※雨天延長予定日: 9月6日(日)
会場: つくばエクスプレス 柏の葉キャンパス駅西口広場 147・148 街区 (9:55頃~と臨時駐車場)

関東三大祭り、石岡の山車出陣!

タイムスケジュール

11:00	市立柏高校オープニングレード
11:40	仮面ライダーライブショー
13:10	市立柏高校吹奏楽部演奏
14:20	ゴールデンボックス (世界レベルチアダンスチーム)
15:30	石岡のおまつり「山車」「獅子」
16:10	仮面ライダーライブショー
16:45	浅草神輿組/いろは(ロス) (日本No1サウザンズ)
18:10	神社神輿組/同好会神輿組/石岡の山車
19:50	花火 (東口ロータリー)

主催: ふるさと田中みこし祭実行委員会 後援: 柏市 We Kashiwa

党員募集のお知らせ

【入党手続き】桜田事務所までご連絡ください

【自民党員になると】2年間継続した党員は、自民党総裁選挙の有権者となります。また桜田義孝事務所より活動報告や行事案内をお送り致します。【党員種類】一般党員 年間 4,000 円 家族党員 年間 2,000 円

桜田義孝柏事務所

〒277-0814 柏市正連寺 374 TEL:04-7132-0881 FAX:04-7132-6456

桜田義孝国会事務所

〒100-8982 東京都千代田区永田町 2-1-2 衆議院第二議員会館 1117 号室

TEL: 03-3508-7381 FAX: 03-3508-3501

ホームページ <http://www.sakurada-yoshitaka.com/>

メールアドレス web@sakurada-yoshitaka.com

Twitter (ツイッター) <http://twitter.com/ysakurada>

☆メールアドレス登録で、桜田からの耳より情報を配信いたします！上記アドレスまでご連絡ください！

